

総合優勝 白組

でスタートした体育祭ウィークでしたが、その後は良い天候が続き、当日は



五月十三日(土)に体育祭を開催しました。思いもよらぬ積雪



チャンスレース 地域の皆さんとゴール

りました。朝一番にマスコットと生徒会スローガンの掲示を行いました。どちらも長い時間をかけて完成させた



選手宣誓

五月晴れの良いコンディションでの開催とな

ヤンスレース、各学年の団体種目、全員リレーと続きました。全校チャンスレースでは、数年ぶりに「借り物」が復活し、地域のみなさんと一緒にゴールす



1年 元気玉を素早く運びました!

超力作です。開祭式では、学校長、生徒会長、下館PTA会長の挨拶の後、紅組・上平一壮団長、白組・叶城悠斗誓がありました。その後、競技の前半は、応援合戦第一部、全校チ



る姿が数多く見られました。ご協力いただいた皆さん、おかげさまで楽しいレースとなりました。ありがとうございます。次に学年の団体種目です。一年生は「元気玉」をバトン代わりにボール運び



2年 しおり姫 救出成功!!

を行い、息の合ったレースとなりました。二年生は、担任の「しおり姫」を救出すべく、五つのミッション(二

人三脚・バケツシュート・ボール股通し・台風の目・玉入れ)をクジを引いた順にクリアしていきました。三年



3年 ムカデ 大きく踏み出せ!



白組 見事なバトンリレー!

生は、各組団二チームでムカデリレーを行いました。練習の成果がしっかりと出たレースとなりました。どの学年も、みんなで力を合わせて一生懸命頑張っていました。次は長縄跳びです。これは、組団活動の時間を使って毎日のように練習をしてきた種目で、こちらも本番でその成果を発揮することができました。競技の後半と生徒会全員の反省&感想は次号で紹介します。



全員リレー 紅組の勝利!

絆と努力でつかんだ勝利

久慈市立山形中学校 校報

第5号

令和5年5月19日(金)

文責: 奥秀樹

やまどり

自主・創造・躍進・敬愛